

叡智と愛 2.0

謹んで新年のお祝いを申し上げます

旧年中は大変お世話に、ありがとうございました。

本年も北中学校教職員一同、子どもたちの健やかな成長のために力を尽くす所存でございます。

本年も変わらぬご支援・ご協力のほど、よろしく申し上げます。



3学期始業式

1月8日(木)体育館で3学期始業式を行いました。始業式では各学年と生徒会の代表生徒が冬休みの振り返りと、3学期の抱負を発表しました。生徒代表4人の発表の一部を紹介します。

(前略) 3学期頑張りたいことはJUMPテストです。1・2学期は合計点と順位があまり変わらなかったので、3学期はもっと勉強して合計点と順位が上がるよう頑張ります。1年生は1・2学期、授業と休み時間のメリハリがつく人が多くなってきました。でもまだ、授業前の默想が出来なかったり、授業中の私語が多かったりしているので、3学期はそれを無くし、4月に入学する新1年生にとって良い先輩になれるよう、頑張ります。【1年生】

私の冬休みの目標は体力づくりと計画的に宿題を終わらせるでした。体力づくりは外に出た日には少し走り、家にいる日は筋トレをするなど、場所に応じ体力づくりをすることが出来ました。宿題では「今日やらなくて、明日やれば大丈夫」と何度も自分に言い聞かせてしまい、計画通り終わらせることが出来ませんでした。だから3学期の抱負は後回しにしないことです。(後略) 【2年生】

今年の冬休みの思い出は初日の出を見に行ったことです。朝早く起きた甲斐があり、雲の隙間から見える朝日はとても綺麗でした。1月に行われる推薦入試に向けて、毎日面接や小論文の練習に取り組んできました。最初は「ただやればいい」という軽い気持ちでしたが、練習を重ねていくうちに、「北中を代表して受けるので、もっと真剣にならなければ」という強い気持ちが芽生えてきました。高校進学後はインターハイ出場を目指すとともに、学業にも力を入れたいと考えています。(後略) 【3年生】

(前略) 1年生。あと3ヶ月で新入生が入ってきます。皆さんのが先輩になります。かっこいい先輩になれるよう、生徒会の日常活動や委員会の活動を大切にし、準備をしましょう。

2年生。2月からいよいよ、皆さんのが北中のリーダーです。生徒会や委員会も本格的に2年生中心に変わります。皆さんに次のバトンを渡すべく、3年生は残り1ヶ月の生徒会活動に真剣に取り組みます。その姿を見ていてください。

3年生。残り38日で卒業です。少ない日数ですが、みんなで最後の生徒会活動を盛り上げ、後輩にバトンを繋げましょう。早く明後日に入試がある人がいます。受ける高校はそれぞれバラバラでも、受験は団体戦。3年生の結束力が試されます。みんなで共に頑張りましょう！ 【生徒会】

川野先生 欽迎の会

産休・育休を取っていた川野先生が3学期から再び音楽科を担当します。始業式の前と学年集会で川野先生の歓迎の会をしました。

始業式前では生徒会長が歓迎の言葉を述べ、川野先生の話がありました。学年集会では、歓迎の言葉・川野先生の話に続いて、すべての生徒の紹介がありました。終始、温かい雰囲気で川野先生を迎えることができました。



3学期の主な行事

【1月】

8日 始業式

16日 白杵市基礎基本テスト

【2月】

3日 PTA三役会・評議員会 20日 3年学年末懇談会

6日 北中に行こう

10日 第5回学校運営協議会 25日 JUMPテスト①

10日 第5回学校運営協議会 26日 JUMPテスト②

【3月】

6日 卒業式

12日 学年末懇談会・臨時PTA総会

26日 修了式

30日 離任式